

## Marcada heterogeneidad en mercados mundiales: Banamex (El Financiero 17/04/13)

Marcada heterogeneidad en mercados mundiales: Banamex (El Financiero 17/04/13)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 17 de abril de 2013 . Los mercados financieros mundiales actualmente están sin tendencia definida y con contraste entre los países industrializados y emergentes, concluye el Equipo de Estudios Económicos de Banamex. En su Examen sobre la Situación Económica, la entidad financiera resaltó que lo anterior se da en un contexto de cifras económicas apenas mejores que las decepcionantes del cuarto trimestre, mostrando una economía mundial que crece por debajo de su promedio histórico. Durante marzo e inicios de abril, los mercados financieros en el mundo no mostraron un comportamiento definido; más bien, los movimientos de los precios de los distintos activos financieros resultaron diferenciados, dependiendo del activo y sobre todo de la región. Aunque con marcada heterogeneidad, en cada bloque de países, las economías industrializadas mostraron una evaluación moderadamente favorable; mientras que en los países emergentes resultó lo opuesto. "Los tipos de cambio entre monedas, tanto en el primer bloque como en el segundo, observaron elevada volatilidad, reflejando tales heterogeneidades. Todo ello en un contexto económico general de cifras económicas apenas mejores que las decepcionantes del cuarto trimestre, mostrando una economía mundial que crece por debajo de su promedio histórico." En los mercados financieros en los países desarrollados, destacó la influencia de las cifras económicas positivas, sobre todo en EU -los temas fiscales pasando a segundo plano-, así como las políticas monetarias de Japón, y en menor medida las promesas de la Reserva Federal de mantener el sesgo expansionista de la suya. En el mundo emergente contribuyó la evolución negativa de los precios de los commodities, y comportamientos decepcionantes en las cifras económicas de algunos de los países en desarrollo de mayor tamaño. En dólares, los precios de las acciones de los países desarrollados mantuvieron su tendencia ascendente reiniciada desde hace cuatro meses. Aunque contrasta la fuerza de la bolsa estadounidense y la nipona con la debilidad de la zona euro. En contraste, las bolsas de valores de los países emergentes siguieron su tendencia negativa del inicio del año. Las paridades de los países en desarrollo no mostraron una tendencia definida respecto al dólar, por lo que no hubo ninguna compensación por la debilidad mostrada desde mediados de enero. El riesgo crediticio de tales países subió marginalmente.